PERIÓDICO

NDEPENDIENTE

PÁGINA

FECHA

12-03-25

HA SECCIÓN

LEGISLATIVO





A la congeladora las reformas a Ley del ISSSTE, anuncia Ricardo Monreal

Señaló que la indicación fue tomada por el grupo parlamentario de Morena y "no se van a dictaminar las reformas a la Ley del ISSSTE si se afecta a los maestros".

En conferencia de prensa al término de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal señaló que hasta que no haya un acuerdo con los maestros, no habrá dictamen que perjudique a los maestros.

"Es así por indicaciones del grupo parlamentario de Morena, les digo a todos los maestros y maestras de México que las reformas a la ley del ISSSTE están congeladas", reiteró.

SE MANTIENE EN COMISIONES

Monreal Ávila insistió en que no se dictaminará si se afecta a los maestros, hasta en tanto no se tenga un acuerdo con ellos respecto de las características de la iniciativa, "se mantiene sin movimiento en las comisiones de Seguridad Social y de Vivienda".

Añadió que el tema para que el Fovissste pueda construir vivienda para trabajadores del Estado será la única parte que está susceptible de modificarse.

"Todo lo demás está sub judice, paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y los trabajadores al servicio del Estado", expuso.

 $\frac{\text{https://elindependiente.mx/nacional/2025/03/11/a-la-congeladora-las-reformas-a-ley-del-issste-anuncia-ricardo-monreal/}$